

15. Geburtstag

[11.2.2014] In diesem Jahr feiert TEK-Service sein 15-jähriges Bestehen. Die Firma gilt als Wegbereiter für moderne E-Procurement-Lösungen.

Seit 15 Jahren ist die Firma TEK-Service Dienstleister für den elektronischen Einkauf. Nach eigenen Angaben nutzen Verwaltungen und Organisationen bundesweit die Web-Services des Unternehmens. Während sich in den Anfangsjahren die Einkäufer für TEK-Service entschieden haben, um Rahmenverträge einfach über eine einzige Plattform zu steuern und bessere Preise erzielen zu können, fokussieren heute die Kunden zunehmend strategische und organisatorische Ziele, wie mehr Transparenz für effiziente, Steuerungsmöglichkeiten, Kostensenkung durch Prozessoptimierung oder Mehrwerte durch Einkaufsgemeinschaften. Von Beginn an hat sich die Firma intensiv mit den Anforderungen von Rechnungsprüfern, Vertretern der zentralen Dienste oder Vergabestellen auseinandergesetzt. Wertvolle Anregungen aus der Praxis konnten somit jeweils direkt in die Entwicklung von Technologie und der damit verbundenen Services einfließen. Ihre erfolgreichen Praxisbeispiele stellen TEK-Kunden in regelmäßigen Abständen vor. So auch auf dem Verwaltungstag 2014 in Mainz (2. April 2014). Dort präsentieren die Kreisverwaltung Germersheim sowie die Landeshauptstadt Mainz ihre Erfahrungen zu den Themen Gutschrift und nachhaltiger Einkauf ([wir berichteten](#)). (cs)

www.tek-service.de

www.verwaltungstage.de